



## ※訂正

2月号の「まちづくり活動報告」(4ページ)中、「本町の人口は約1万5千人」とあるのは「約1万7千5百人」の誤りです。訂正してお詫びします。

# 出向きます! 出張座談会

～御来屋4区出張座談会  
レポート～



## ○まちづくり出張座談会

まちづくり委員さんと役場担当者が地域に出向いて、まちづくりについて学び、話し合う「まちづくり出張座談会」がスタートしました。その第1回目を1月24日に、御来屋4区で行いました。

座談会では役場担当者が御来屋地区の人々の動きなどを説明しました。その後、まちづくりに対する参加者の想いや御来屋4区、御来屋全体の今後のまちづくりについて活発な意見が交わされました。

## 参加者の皆さんのかまちづくり、 地元への想い

### (まちづくりとは地域の『つながり』づくり)

まちづくりとは、近所、区内の人と挨拶・声かけができる、区内の住民さんがどういう状態にあるか共有されている、地域でイベントを開催すれば多くの人が集まる、つまり、地域内のつながりを強化することではないでしょうか。(50代男性)

### (御来屋4区のまちづくりは?)

御来屋地区では高齢化や担い手の減少が進んでいるが、こうした社会の流れを受け止め、それでも元気なまち、住んでよかつたと思えるまちをつくるためにがんばろうというのが御来屋4区のまちづくり。

まちに戻りたいと思っている人もおり、地域が元気だと人も歸ってくる。いかに楽しくまちづくりを進めるかが重要だと思います。(50代女性)

(できるところから始めよう!)

かろうじて続いている行事を盛り上げるなど小さな積み重ねが必要。御来屋4区のまちづくりのキヤッチフレーズは「できるところから始めよう」がふさわしい。(50代男性)

◆問い合わせ先  
企画情報課・未来づくり戦略室  
0859-54-5202

(御来屋4区が率先!)

地域が元気になるためには御来屋全体の底上げが必要。そのため4区が率先してまちづくりの実践を行おう。(50代女性)

○ぜひ聞いてみませんか?

「まちづくり出張座談会」は、集落での開催はもとより、団体・グループでの開催や御近所、どんな少人数の集まりでも開催可能で、まちづくり委員さんと役場職員が出向きます。ご希望がございましたら左記の担当までご連絡ください。

### 参加者インタビュー 今出保子さん

まちづくりには、若い人や女性の参加が必要で、こうした出張座談会を各区で何度も開催し、御来屋全体でまちづくりの機運を醸成していくことが必要を感じました。

また、御来屋では高齢化が進展しており、高齢者の買い物支援など支え合いの仕組みや交流できる拠点づくりが必要だと思います。まずは、4区から実践します!



地域が元気になるためには御来屋全体の底上げが必要。そのため4区が率先してまちづくりの実践を行おう。(50代女性)

13 平成24年3月号